



Consejo de Administración

UNIVERSIDAD DE NARIÑO CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

COMUNICADO

La Rectora de la Universidad de Nariño y el Consejo de Administración agradecen las manifestaciones de respaldo recibidas por diferentes sectores y organismos universitarios, ante los acontecimientos que tuvieron lugar en el Bloque Administrativo el 22 de marzo de 2023.

Para este organismo, para nuestra Institución y la academia en general, es inaceptable e inadmisibles que, por la fuerza, las amenazas, las intimidaciones y el hostigamiento se pretenda incidir en las personas, las decisiones académicas y administrativas y los procesos encomendados a quienes han sido legítimamente designados. La Administración de la Universidad de Nariño no tomará determinaciones fundamentada en el temor, pues hacerlo, sería incumplir la Constitución Política Colombiana y tal justificación no será aceptada, ni encontrará anuencia en los estamentos universitarios de esta institución, cuya misión impronta la formación de seres humanos y ciudadanos.

En tal sentido y como producto de los diálogos sostenidos con el estamento docente y la representación de los empleados y trabajadores, se definió que, a través de la mediación de los Consejos Universitarios, es primordial obtener claridad sobre los hechos ocurridos por parte de los grupos que emprendieron esas acciones.

Así mismo, se identificó la necesidad de debatir y profundizar, con la participación de todos los estamentos sobre los siguientes temas de gran relevancia: Institucionalidad, Gobernabilidad, Bienestar Universitario, Uso de los espacios físicos, Dignidad Docente, Salud Mental, Política de Género e Inclusión, Reforma General de la Ley de Educación, Desfinanciación de la Educación Pública, Consolidación de los Estatutos Universitarios, Regionalización, Implementación del Estatuto General, enfatizando en la estructura de las Facultades. Para los temas identificados en el diálogo universitario, se formarán comisiones con representantes de todos los estamentos y se diseñará un cronograma de trabajo y socialización de resultados. Contamos con la valiosa participación las personas convocadas y sus aportes en pro de la construcción de esta Universidad Diversa, Inclusiva y pensada desde la Región.

Refrendamos el compromiso de esta Administración en la generación de espacios de diálogo, el respeto por los derechos y el cumplimiento cabal de la Misión Institucional.

San Juan de Pasto, 20 de abril de 2023.